
El Ayuntamiento nos desconecta

domingo, 19 de febrero de 2017

EL REGLAMENTO DE LOS CONSEJOS DE DISTRITO, LO VIEJO

La Junta Directiva de la Federación de Asociaciones Vecinales de Bilbao ha publicado una nota de prensa en la que muestra su malestar por el anuncio del nuevo reglamento sobre Consejos de Distrito.

En su opinión, dicha norma --que inicia su tramitación tras un "proceso participativo" y múltiples conversaciones sobre este tema-- viene a ofrecer más de lo mismo, repite justo lo que en tantos foros se había cuestionado, y supone un punto negro para la participación ciudadana. Principalmente porque:

- renuncia a fortalecer la presencia y función de los agentes sociales vecinales,
- renuncia a otorgar derecho de voto a la parte asociativa (aunque incorpora el voto delegado a la parte política),
- renuncia a estudiar una modificación del mapa de distritos de Bilbao,
- renuncia a incorporar competencias a estos órganos que los harían más efectivos como voz de la ciudadanía.

Con esta propuesta de reglamento, el Consejo de Gobierno del Ayuntamiento da la espalda a las bien conocidas demandas de las Asociaciones Vecinales. Propuesta que conduce, a su entender, a la desconexión municipal con el movimiento vecinal y asociativo.

Este tema será tratado en los próximos días con las distintas organizaciones políticas. También en las distintas asociaciones, con vistas adoptar las medidas que se consideren convenientes.

Ayuntamiento: Nota de prensa; Proyecto de Reglamento: Euskara Castellano

Federación AAVV: Nota de prensa ; Documento: Participación ciudadana en los asuntos públicos